

Hallo Kolleginnen und Kollegen!

Mein Hilferuf hat sich gelohnt. Es ist bestimmt nicht verkehrt, wenn ich mich hier an dieser Stelle bei allen Kolleginnen und Kollegen bedanke, die halfen. Ich erhielt eine Menge Anrufe, konnte 2 Bücher verkaufen und dann per mail jede Menge Bilder liegen auf meinem PC im externen Speicher.

In Ihren Kisten und Kästen haben gekramt:

Falk Ubel, Thomas Menschel, Helmut Hegermann, Rudi Speer, Joachim Mill, Heinrich Schwarz, Harald Kindermann, Wilfried Denzler und Thomas Diedrich. Nochmals ein herzliches Dankeschön.

Dazu bekam ich auch gleich noch Geschichten zum BA, die ich jetzt versuchen werde in den beiden Büchern unter zubringen.

Von Kpt. Heinrich Schwarz bekam ich noch eine Reihe Informationen zur Garnelen-fischerei, die ich jetzt bearbeite und mit aufnehme in das eine Buch.

Die Bilder, für die Zukunft müssen aber besser auf eine CD gebrannt werden und über eine dpi Größe von mindestens 300 besser 450 -600 dpi verfügen. Sonst leidet die Qualität der Bilder darunter.

Mein Freund H.D.Seffner beschwert sich immer, dass zu wenig Aktivitäten von unseren Rostocker Hochseefischern kommen. Ich denke hier wurde schnell geholfen und unterstützt. Es gibt viele ehemalige Kollegen, die in dieser Homepage lesen und sich erinnern, ich kann nur sagen, das ist gut so. Aber tragt euch auch in das Gästebuch ein, damit man sieht, unsere Hochseefischerei ist immer noch da.

Noch einen Gedanken, den ich loswerden möchte. Ich habe in der letzten zeit nicht viel Neues in der HP gebracht. Es lag daran, ich arbeitete an den Büchern. Werde aber in den nächsten Tage wieder Bilder reinsetzen. Hatte es nicht kapiert, wie es gemacht wird. Werde es mir nocheinmal zeigen lassen. Man muss auch im Alter noch ständig dazu lernen und manchmal fällt es schwer.

Schönen Sonntag

Euer Günther Kröger